

Unknown Title

Isabelle Tremblay :: 2022-03-24



La ferme laitière est une perte totale. (LE QUOTIDIEN, GUILLAUME ROY/LE QUOTIDIEN, GUILLAUME ROY)

Un pompier de 51 ans est mort, jeudi soir, alors qu'il combattait l'incendie de la ferme laitière ADS Minier de Saint-Edmond-les-Plaines, dans le Haut-du-Lac. Une partie du bâtiment agricole se serait affaissée sur lui alors qu'il combattait le feu.

Le brasier a pris naissance dans un secteur du bâtiment agricole où se trouvaient des équipements mécaniques, vers 17h15. « Nous avons d'abord été appelés pour un début d'incendie dans des équipements de ferme. Dans les premières minutes où les équipes étaient au combat, une partie d'un équipement s'est écroulée et une personne est demeurée coincée dans les décombres », a relaté Jerry Piquette, directeur de la Régie incendie GEANT.



(LE QUOTIDIEN, GUILLAUME ROY/LE QUOTIDIEN, GUILLAUME ROY)

« Son confrère était incapable de le retracer alors que les flammes prenaient de l'ampleur. Nos équipes ont embarqué dans un mode où il fallait retrouver notre pompier et elles ont fait un combat offensif dans le but de localiser cette personne », a-t-il poursuivi, encore sous le choc.

Une fois la victime extirpée des décombres, des ambulanciers ont procédé à des tentatives de réanimation et l'ont transportée au centre hospitalier de Dolbeau-Mistassini, où il est mort des suites de ses blessures. « Une enquête s'effectuera conjointement avec la CNESST pour établir les causes et circonstances exactes entourant cet événement. [...] Dans le cadre de l'enquête, un technicien en scène d'incendie se présentera sur place au cours des prochaines heures », a mentionné le porte-parole de la Sûreté du Québec, Stéphane Tremblay.



(LE QUOTIDIEN, GUILLAUME ROY/LE QUOTIDIEN, GUILLAUME ROY)

La ferme comptait un troupeau de 70 vaches laitières. Les autorités confirment que toutes les bêtes ont péri.

Au total, une cinquantaine de sapeurs ont été déployés pour combattre les flammes. « Sur mon territoire, les quatre casernes ont été mobilisées et j'ai demandé l'équipe de Dolbeau-Mistassini en renfort par la suite. »

Le bâtiment agricole est une perte totale. La cause et les circonstances de l'incendie n'ont toujours pas été établies. « Le travail commence. Nous allons devoir faire l'enquête et l'expertise de la scène. Nous allons tout explorer pour être capables de reconstituer la scène. Il est beaucoup trop tôt pour se prononcer à ce stade-ci », a conclu M. Piquette.

Le propriétaire de la ferme n'a pas rendu les appels du *Quotidien*, jeudi soir.

[[Décès d'un pompier en service: une épreuve difficile pour ses collègues \[PHOTOS + VIDÉO\]](#)]



Isabelle Tremblay, Le Quotidien

Isabelle Tremblay est journaliste pour le compte du Quotidien. Affectée au général, son port d'attache est basé à Saguenay. Elle possède 27 années d'expérience dans le domaine des médias, des communications et des relations publiques.



